

*Ce qui me rend heureuse, c'était la décision de vivre dans un endroit où j'aime être en ce moment, qui est Maui à Hawaii. Je suis ici avec mon mari et mon enfant qui a presque huit ans. J'enseigne des séminaires que j'aime (développement personnel), et je nage, je surfe, et je vois beaucoup de baleines et de dauphins. C'est un endroit où l'esprit a de la place pour s'épanouir et où l'âme est nourrie par des gens qui sont reliés par la pensée. Nous aimons être ici et sommes heureux d'avoir fait cette transition de la Suisse vers Hawaii.*

*Manuella*

*38 ans*

*Maui*